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第 1231回 例会 2023年（令和 5年） 7⽉20⽇（⽊）

2023−2024

前回の例会 第1229回

こんにちは。息⼦
がバイクの免許を取
りまして、緑⼦さん
のところで免許を取
るのは、⽇本⼀難し
いらしいですよね。
1回落ちて、なんと
か取れました。うち
の奥さんはバイクの
免許とは危ないから

会員数 出席数 出席率

33名 27名 81.82%

8⽉3⽇今年度会員増強委員会活動⽅針につ
いて 会員増強委員会 川島委員⻑

8⽉10⽇ 魅⼒ある例会作りについて
管理運営委員会 上野委員⻑
8⽉17⽇ 休会
8⽉24⽇卓話学童アンカー広報IT委員会
8⽉31⽇ 休会

本日の例会

反対。⾃分は、やりたいことがあったら、も
うどんどんトライした⽅がいいなと思ってい
ます。陰ながら応援してきました。交通ルー
ルとか、こういう時気をつけてとか、隣にい
る⼦供にこう伝えたいとか、できることを
やって、最終的に⾃分でちゃんと取れたんで
すね。クラブの会⻑になった時になんか近い
なって思って、実際どうかわからないんです
けど、みんながやりたいっていうことをいか
にバックアップする、実現するかっていうの
に、⾃分は、そこに注⼒していきたいな。
皆さんの意⾒、ぜひ、聞かせていただきたい
なと思います。本⽇は、クラブ協議会、よろ
しくお願いいたします。

8月の予定

親睦夜間例会 会場：海

出席報告

例会場の様⼦

クラブ協議会

会長挨拶

7月のお誕生日

会員増強委員会 管理運営委員会
川島委員⻑ 上野委員⻑



管理運営委員会の委員⻑の上野でございます。
副委員⻑上間さんです。基本的なものが崩れ
てきてるような気がするので、その辺は、厳
しく、優しく⽢くやっていきたいなと思って
おります。
活動⽅針としては、もちろんその会⻑⽅針と
いうのを⼤事にしていかなきゃいけないので、
会員のモチベーション向上これは会⻑⽅針の
中にございます。例会や卓話と活動1つ1つに
対する意識の向上とありますが管理運営委員
会としては、誰もが参加しやすい魅⼒ある例
会に、価値ある例会をしていきたいと思いま
す。

奉仕プロジェクト委員会委員⻑の伊藤です。副
委員⻑は、⻘⽊仁さんです。プロジェクトの内
容について、検討して、まとめていけたらと考
えています。活動⽅針については、書いてある
ところが、メインなんですけれど、1番⼤きく
変えたいっていうか、やってみたいというのは、
クラブ全体の活動のモチベーションを、上げて
いく。先ほど、マドカさんがお話になったよう
に、1⼈ひとりが、思いついたこととか、こん
なことやったらどうだろうっていう相談をかけ
てくることと、そういうことを、⾃由に、クラ
ブの中で話が⾏き交うようなことを、イメージ
しながら、そういうことを、どうやったらこう、
楽しくできるのかっていうことも考えています。
あと350⽇ぐらいあると思いますので、やって
いけたらなと思っています。
具体的な活動として、項⽬としてあげるのは、
例年と同じ⼤欅の清掃
ミニバスケットボールの協⼒、それから海⽼名
⽟⼊れ選⼿権の協⼒ということはもう⼤きなと
してありますので、またタイミングの時期が来
ましたら、もう⼀度あのモチベーションを皆さ
んと⼀緒に持ち直しながら、1つ1つ、意味のあ
るように楽しくやっていけたらなという⾵に考
えています。ありがとうございました。

奉仕プロジェクト委員会 財団・⽶⼭委員会
伊藤委員⻑ 永岡委員⻑

皆さんこんにちは。3年連続で、クラブ研修
委員⻑をさせていただきます⼩林です。
グラフ研修委員会、3年続けて⼤体同じこと
を⾔い続けてるのは、新会員、その中から
中堅会員の⼈たち会⻑・幹事になっていけ
るような形作りっていうことを、ずっと3年
間⾔い続けてます。やっぱり本⼈が、⾃分
たちの会を良くするために、委員⻑を受け
を、それから幹事・会⻑、をやらないと、
研修で変わるようなものじゃないと思いま
す。活動は、クラブ委員会としてはできる
と思いますが、本⼈が、そういう気持ちに
なれるかどうかが、すごく⼤事だと思いま
す。僕、もう1つは、増強委員会に⼊らせい
ただいて、やっぱり増強して、その⼈たち
が、いずれ会⻑になるんだなっていう、ク
ラブ活性化していくような気がします。
クラブ研修としまして、1年間新会員に向
かってのレクチャー、それから地区の活動
に対する協⼒、そういう形でやっていきた
いと思います。以上です。ありがとうござ
いました。

親睦委員会 クラブ研修委員会
⼭本委員⻑ ⼩林委員⻑

組織図を⾒ていただいて、
連続して議⻑をやらせて
いただきます。副議⻑で、
⻘⽊さんがいますので、
安⼼してやらせていただ
きます。ここで、辻君と
篠原君と若い会⻑が2台
続きます。ここで、海⽼
名欅クラブが徐々に
変わっていくのかなっていう感じがします。
欅クラブ始まって以来、歴史上初めての2回
⽬の会⻑ということで、下郡⼭君が会⻑予
定でございます前回も⾮常にいい出席率
で、、今年も皆さんの意⾒を多く取り⼊れ
ながらやりたいと思いますので、ご協⼒を
よろしくお願いします。


